

いきいき萌丘ささき重信通信

発行: 萌丘幼稚園 萌丘東幼稚園 萌丘東保育園 いきいき萌丘東ノ郷 理事長 ささき重信 (電話 82-1255)

「市政を思い発言する会」談話会開かれる 7月9日新庁舎の会議室にて、参加者全員が、意見を述べ合う話し合いを20名ほどでしたが開催いたしました。

誰にも、市政への思いがあり、積極的、消極的、諦め的な声など色々ありましたが、如何にまとめて、市政に具現化させて行くか多難であること心新たに致しました。

特に、良いとこ遅れたところなど真剣に考えている発言があり、他市に住んだ経験からの貴重な気づき等で心うたれました。何とかしなければと強く思った話し合いでした。

この度の談話会は、市長選に負けたとは云え、図書館等の整備が現在進められている状況を鑑みると、建設されるなら、より良い有効な施設がつくられるように、市政に働きかける責任があると、進捗状況および複合施設のねらい等、担当部長から直接説明を頂いて、意見を交換し、市政に反映させられる話し合いにしたいとセットしたのでした。

しかるに市は、市民のための周辺整備をしますと云いながら、いざとなると部長一存では出席できないと断ってきたのが現実でして、心もとない市の姿勢でした。

何故、自信を持って説明に参加し、一緒にになって良い施設整備に、協力し合うこと出来ないのか残念でした。偏らない市政にこそ、充実と発展があるはずです。

そんな経緯がありましたが、「市政を思い発言する会」として、一人ひとり意見を出し合う談話会であります、そこに意義が有って、市政の充実と発展に繋がるものと、開催いたしました。

お蔭様で、実りある話の会になりました。
ありがとうございます。

会での発言のいくつか

- ◎賛否の署名や住民投票等は如何ですか。議員会か区長会が行うのが理想ですが「市政を思い発言する会」が先導するのも一つの方法です。
- ◎ハザードマップの危険地域に、新庁舎をつくり、又図書館等の複合施設を建設するとは、大丈夫なのか不安です。
- ◎プロジェクト推進課長との意見交換をセットし、発展的意義ある時間を持つこと出来たらいいですね。
- ◎議長になると、市が乗用車で自宅に迎えに行くようですが、市民の目から見ると理解しがたい無駄の一つです。
- ◎周辺整備や持続可能社会について、各議員との意見交換会はいかがですか、一緒に良い案を出し合えたいです。
- ◎新駐車場入り口に、市長石坂真一の名の入った大きな石碑がつくられました。真岡市の名だけならいざ知らず、無駄の象徴のようで恥ずかしいとの声がありました。

郵便はがき

切手を貼って
R.5.3.31まで
に投函して下
さい。

3	2	1	4	3	0	4
---	---	---	---	---	---	---

市政を思い発言する会

真岡市東郷四五七一

(※ 切手不足分は会で払います。)

真剣な発言

①ハザードマップの危険地域に新庁舎・図書館等の建設大丈夫ですか？

新庁舎周辺は、国土交通省のハザードマップで浸水の危険地域と指定されている。いざ災害のときの司令塔になる庁舎が水浸しになる危険があるとの指摘、指示も行動も出来なくなるところに、新庁舎・図書館等の建設は、全く考えられないとの真剣な意見が出されました。

真岡市に生まれ育った私は、広い水田と畑地、それも平地が広がる豊かな自然に恵まれた地域、自然災害など考えられない生活でした。こんなに住みよい所で幸せと思って参りました故に、市内の何処に庁舎をつくろうが問題ないと思っておりました。特に、国・県の出先機関が立地している場所ですので、建設場所として理想的と思っておりました。

恵まれた自然立地の真岡と思っていて、見識不足で恐縮の至りですが、庁舎に續いて図書館が建築されようとしている以上、国土交通省からハザードマップの危険指定の根拠を確認頂いて、50年100年災害等、あり得ないと安全性の担保について、聞いて欲しいと真剣な話合いがありました。

②真友会（市長石坂真一の政治団体）への寄付金は問題ないのですか？

年間10万円ないし20万円以上のお金が、毎年寄附されている件ですが、それも建設業者や市と取引のある人達で、40名以上もいるのです。少なく見ても、年間520万円、5年間で2,600万円を超える金額が、市長石坂真一の政治団体に寄附されている異常なことが行われているのです。

市民の一人は、市の工事や仕事を頂くのに、寄付しているのだろうか。何か優遇されたり、利便を頂いたりするのに、お金を寄付しているのだろうか。そんな疑問の声が伝わって来ます。

不信を抱かれない様に、寄付を受けないで、市民に仕事を与える市長になって欲しいです。もし、業者が、市長の政治団体に寄附したお金が、市から仕事を頂いたお金であると致しますと、市民の税金が迂回していることになります。また、政治団体から石坂個人へお金が移動していれば、個人所得として所得税を払う義務が発生します。市の倫理規定に定められなくも、疑問を抱かれる様なことは控えること、これが市長としての立場であると貴重な意見がありました。

発 言

◎次回（第3回目）の談話会

下記の要項です、是非参加お願いします。

- ・令和4年10月29日（13：30～16：30）
- ・場所：新庁舎401・402会議室にて
- ・議題：庁舎周辺整備及び市政について
- ・担当部課長を招待

（周辺整備の進捗状況と目標や活用等の説明を頂き、有効施設へ意見交換する）

- ・正副議長を招待

（市民の声を市政に活かす議会の代表の正副議長と、生の声で意見交換をする）

- ・参加者

（市政を思い発言したい市民の自由参加）

＜実績＞

- 第1回目は、昨年9月4日参加者15人401会議室で発会を兼ねて開催しました。
- 第2回目は、前述の通り7月29日同じ401会議室で実施しました。

- 第3回目の予定は、401・402会議室を借りて、執行部及び議員を招待し、現実を把握し、より良い市政発展に貢献できる談話会になること期待して、セッティました。よろしくご参加下さい。

氏名

男 女
歳

住所 321-

TEL